

一般財団法人沖縄県社会保険協会からのお知らせです。



退任のごあいさつ

金城 棟 啓

盛夏の候、会員の皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、私儀このたび、一般財団法人沖縄県社会保険協会長を退任いたしました。

2013年3月の就任以来、経済情勢や国際情勢の変動、新型コロナウイルスの感染拡大等、社会全体が大きく変化した時期でありました。

このような中であって、無事に職責を全うすることができましたことは、ひとえに会員各位のご理解とご協力の賜と厚く御礼を申し上げます。

私の後任といたしまして、川上康氏が就任いたしますが、何とぞ一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

これからの協会の益々のご発展と、会員皆様方の益々のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、退任のごあいさつとさせていただきます。



就任のごあいさつ

一般財団法人沖縄県社会保険協会長 川上 康

大暑の候、会員の皆様方にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、私儀このたび6月15日をもって一般財団法人沖縄県社会保険協会長に就任いたしました。

会員の皆様には、平素から当協会事業運営に深いご理解と多大なご協力を賜り厚く感謝申し上げます。

当協会は、健康保険・年金保険制度を周知するための広報活動を始め、社会保険に関する事務講習会や健康づくり講演会の開催など、被保険者とそのご家族の生活に密着した事業を行っております。これらの事業は、皆様の健康の増進、福祉の向上に直接結びつく活動であり、引き続き積極的に推進してまいりたいと存じます。

今後とも、会員の皆様の深いご理解と温かいご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、会員皆様方のご健勝を折念申し上げ、私の就任のごあいさつといたします。